



Hallo liebes Aegina Team,
leider haben wir traurige Nachrichten. Am letzten Donnerstag mussten wir uns für immer von unserer Maya verabschieden. Zu Beginn dieses Jahres haben wir erfahren das Maya einen schweren Herzfehler hatte. Eine ihrer Herzklappen schloss nicht mehr. Sie hatte Wasser in der Lunge und eine ihrer Nieren war vergrößert. Wir haben sofort eine medikamentöse Therapie begonnen und es ging ihr deutlich besser. Leider nur kurz. Vor ca. einer Woche konnte Sie dann nicht mehr fressen und hat sich ständig übergeben. Der Tierarzt hat Nierenversagen festgestellt. Wir konnten ihr nicht mehr helfen und so haben wir ihr den letzten Gefallen getan den wir ihr tun konnten und haben Sie bei uns zu Hause, auf meinem Schoß, einschlafen lassen Ich habe Sie auf die andere Seite gestreichelt und Sie hat einen besonderen Platz in unserem Garten bekommen. Maya hat uns beinahe 11 Jahre begleitet, unser Leben bereichert und es so viel bunter und lebenswerter gemacht. Sie war etwas ganz besonderes und Ich vermisse Sie sehr. Danke das Sie damals diesen besonderen Hund gerettet haben und wir so die Chance bekommen haben Sie kennen und lieben zu lernen.

